

Gesendet: Freitag, 11. November 2011 17:16

An: 02-11/6 Geschäftsstelle Anregungen und Beschwerden

Betreff: Kontaktformular

Anliegen: Sehr geehrte Damen und Herren, am vergangenen Sonntag war ich mit drei Leuten in Köln im Musical-Dom und vorher noch ein bisschen Bummeln in Köln. Ehrlich gesagt wir waren alle Drei schockiert über den Zustand rund um den Bahnhof und die Unterführung bis zum Dom. Es roch bestialisch nach Urin und anderen Auswürfen und man kam sich vor wie auf einer Müllhalde. Auf dem Domvorplatz wimmelte es nur so von Bettlern und selbst der Dom war im Innenraum total herunter gekommen und farblos. Ist die Stadt Köln so arm? Wir waren vor kurzem auch in Dresden, Prag und Hamburg und haben nirgends so etwas vorgefunden. Für Touristen und Ihre eigenen Bürger sollten Sie doch auf viel mehr Ordnung und Sauberkeit Wert legen. Das ist kein Aushängeschild für die Stadt. Im Gegenteil: Ich würde mich schämen Touristen in so einer runter gekommenen Stadt zu empfangen. In Zukunft fahre ich in andere Städte. Mit sehr entsetzten Grüßen aus Hessen

-----